



UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
Estructura de Teleformación



POLÍTICA DE LA ESTRUCTURA DE TELEFORMACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

(Aprobado en el Consejo de Dirección del 14 de octubre de 2016)

Los orígenes de la actual Estructura de Teleformación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ETULPGC) se remontan al año 1994, cuando el Centro Informático y de Comunicaciones del Edificio de Ingenierías (CICEI) denominado actualmente Centro de Innovación para la Sociedad de la Información) asume, en su nueva condición de Centro de Servicios de la Universidad, la implantación e integración de las Tecnologías de la Información en el ámbito de la ULPGC.

La ETULPGC adquiere forma en febrero del año 2014, con la puesta en marcha de la primera titulación en línea de la ULPGC, Licenciatura en Psicopedagogía. La puesta en marcha fue todo un éxito y en el curso 2004/2005, el número de estudiantes superó los doscientos. Paralelamente con la desaparición de la antigua Ley de Reforma Universitaria y la promulgación de la nueva Ley 6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades (LOU), la ULPGC, según lo estipulado en el Artículo 7.1 de la mencionada ley, propone, a través del Consejo de Gobierno, la creación de un centro que asuma esta modalidad de enseñanza, proponiendo el nombre de ETULPGC.

Dicha estructura, tras cumplir los trámites exigibles por la Ley, fue aprobada por el Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de Canarias mediante el Decreto 179/2004, de 13 de diciembre. La ETULPGC, a partir de ese instante, es la encargada de definir, organizar, coordinar y controlar las enseñanzas en modalidad no presencial conducentes a la obtención de títulos universitarios de carácter oficial y validez en todo el territorio nacional.

En el año 2004, se toma la decisión de adoptar como plataforma en la ETULPGC el entorno Moodle, desarrollado con filosofía de software libre. Se inicia así una etapa en la que, ante la demanda creciente de formación para profesionales que por motivos de trabajo o



UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
Estructura de Teleformación



de lugar de residencia, no pueden asistir a cursos de formación presencial, la ETULPGC inicia la docencia de másteres y expertos para dar respuesta a dicha demanda, al que siguieron la impartición de programas de doctorado, cursos de extensión universitaria y cursos de formación continua.

Con la impartición de los nuevos títulos adaptados al Espacio Europeo de Enseñanza Superior (EEES) se inicia una verdadera revolución en la universidad española, en general, y al inicio del curso 2010/2011 en la ETULPGC, en particular, que supone la puesta en marcha de la oferta de títulos actual que se imparte en la Estructura, en la que se integran estudios de grado y máster relacionados con la rama de las ciencias sociales y jurídicas.

Misión

La Estructura de Teleformación surge con el objetivo de que ningún estudiante tenga que renunciar a sus estudios universitarios por problemas de distancia, de horarios de trabajo o de cualquier otro aspecto que le impida trasladarse a nuestros campus. Su misión principal es la **organización de las enseñanzas**, procesos de enseñanza-aprendizaje y administrativos, gestionando los recursos necesarios y suficientes para la docencia, para formar profesionales responsables y competentes con capacidades y habilidades adecuadas para desarrollarse como profesionales en una sociedad del conocimiento de alta competencia y sometida a continuos cambios, así como para saber adaptarse a las exigencias del entorno social y laboral.

Visión

La Estructura de Teleformación aspira a ser un centro de referencia, tanto nacional como internacional en el ámbito de la **enseñanza a distancia**, conectada en red con el resto de universidades del mundo, apostando por una visión innovadora en la docencia, la gestión y la transferencia a la sociedad. Quiere ser una universidad que, impulsa la construcción de un espacio global de conocimiento cuyo modelo educativo se centra en el estudiante, ofreciendo una formación de calidad y personalizable, para fomentar su competitividad y contribuir al progreso de la sociedad. Para ello, pretende desarrollar



UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
Estructura de Teleformación



una docencia de calidad usando los medios y recursos más adecuados para potenciar la formación integral de los titulados.

Valores

La Estructura de Teleformación se identifica con todos los valores institucionales de la ULPGC. Asimismo, concreta su misión y visión en los siguientes valores:

- El compromiso ético y crítico con la comunidad universitaria y la sociedad.
- La responsabilidad y profesionalidad de las personas que la integran.
- El reconocimiento de los derechos fundamentales y de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, de igualdad de oportunidades y accesibilidad universal entre las personas con discapacidad.
- La atención educativa a la diversidad.
- La transparencia en la información y comunicación de los resultados derivados de la gestión del centro.

En Las Palmas de Gran Canaria, a 19 de octubre de 2016.

El Director de la Estructura de Teleformación

D. Antonio Ocón carreras